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学期末評価
地域共生演習 の学期末評価

トップに戻る 

授業リストに戻る

地域共生演習 (回答数： 41 件)

5 = とても（強く）そう思う
4 = ややそう思う
3 = 何とも言えない（分からない）
2 = 何とも言えない（分からない）
1 = ほとんど（全く）そう思わない

質問1　この演習に興味や期待をもっ
て受講しましたか？

質問2　シラバスは、演習の全体像を
つかむのに有効でしたか？

質問3　教員に教える熱意や学生へ
の誠意が感じられましたか？

質問4　教員の、毎回の授業準備は
十分でしたか？

質問5　演習と関連した文献・資料あ
るいは社会資源等が適宜紹介されま
したか？

質問6　演習では、各学生の意欲や
理解を深める上での工夫がみられま
したか？

質問7　学生の関心や理解度を考慮
しながら授業を進めていましたか？

質問8　授業の雰囲気は学習を進め
る上で適切でしたか？

質問9　教員と学生、あるいは学生同
士の意見交換は十分に行われました
か？
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質問10　全体を通して、演習の内容
が理解できましたか？

質問11　レポートのテーマ、分量等は
適切でしたか？

質問12　成績評価の視点や方法は
明確でしたか？

質問13　総合的に判断して、この授
業に満足できましたか？

以下、一部文字化けしている場合があります。

授業全体を通して、特に良かった点

普段なかなかできない体験を地域の方と一緒にすることができとても楽しかったです。
またプレゼンテーション発表会に、地域の方々が足を運んでいただきコメントをしてくださり、とてもうれし
かったです。
実習に行ってとても勉強になった。
普段体験できない、貴重な体験を沢山させてもらえて、本当に楽しかったです。
地域の人と関わり合えてよかった
地域の方とのつながりが生まれたこと。
普段の生活の中では体験できないようなことを、経験できました。辛いこともあったけど、その分だけ終
わった後には達成感を味わうことができました。
・普段の生活では経験できないことが経験できた。
・自転車の修理方法が身に付いた
いろいろな山口の人と出会えた機会だったのでとてもよかったです。
地域共生演習では山口の魅力をとても感じることができました。県外から来ているので山口について全く
分からなかったですが、田舎と町に行くことで山口について知ることができました。また多くの地域の方と
の触れ合いもあり、多くを学ぶことができました。
田舎と町に行って、今までできなかったことを体験することができた。
地域の人、先生、他学部の人色々な人と仲良くなれた点
実習先を自分で複数選択できること
一番多くのことを得た授業だと思いました。参加することによって地域の方々の温かさを直に感じ、同じ
経験をすることによって仲間も増え、留学生の方とも友達になりました。授業前の期待を遥かに上回る感
動があり、良かったです。
地域の方と触れ合う機会をもててよかったです。
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地域の人との交流。
いろんな体験ができてよかったです。
貴重な体験をたくさんすることができ、また地域の方とも交流することができてとても楽しかったです。
山口をすきになれた。
地域の方々と交流を持つことができたのがとても良かったです。
地域と関わる機会が持てた。
いい経験ができた。
山口に知り合いができたことや,授業でいろんな友達ができたこと。体験したことがないことが出来た。
山口について以前より紹介できるようになった点。よい人たちの家に宿泊できて、今も交流がある。
自分たちが決めた場所に直接出向いていくといった課外授業的なもので楽しかった。

授業展開に際して、是非改善して欲しい点

サテライトキャンパスでの説明のときに、今後の具体的活動日程がわかるといいかなと思いました。また
田舎に泊まりに行くとき、連絡が前日だったのでもう少し早いほうが準備の上で助かりました。
田んぼの学校の日程が遅かったため、発表のリハーサルに参加できなくて残念でした。
なし
特にありません。
特にないです。
・もっといろんな事がしてみたいです
特にありません。
特にありません
特になし
特になし
特に無いです。
特になし。
特にないです。
特にないです。
街と田舎１つずつではなく,田舎を２つとか街を２つとかになっても大丈夫になれば良いかなあと思う。
班ごとでいつ集まればいいのか曖昧な時があった点。
行く場所をもう少し増やしてほしい。

その他

もりさま祭りは今からが本番なのでしっかりと盛り上げて、楽しみたいと思います。
地域の方々とは今後も連絡を取って遊びに行きたいです。
受講して良かったです。
特にありません。
特になし

This system was built by K. Nagasaki.


